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Unterrichtung 

Oberverwaltungsrat Kehrer gibt den Mitgliedern des Gemeinderats 
den Stand der Vorbereitungen für den Besuch der Delegation 

 Caerphilly und Montbéliard bekannt und erläutert das allen 
Stadträten bereits übersandte umfangreiche Profiramm. 
Einwendungen oder Änderungswünsche werden nicht vorgebracht. 
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zdA/2 (1003 ) 

§ 4 

Anfrage der CDU-Fraktion betr. Eintrittspreise für 

die Gartenschau "Blühendes Barock"  

Die CDU-Fraktion hat unter dem 23. März 1967 folgende Anfrage 
eingereicht: 

"1. Was hat die Stadtverwaltung unternommen, um bei der Neu-
festsetzung der Eintrittspreise für die Gartenschau 
"Blühendes Barock" eine derart starke Erhöhung_ der Dauer-
ka.rtenpreise, die fast ausschließlich Ludwigsburger Bürger 
trifft, zu verhindern? 

2. Welche Möglichkeiten sieht die Stadtverwaltung, die Eintrit 
preise für 1967 noch zu ändern - und ist die Verwaltung 
bereit, hierzu geeignete Schritte zu unternehmen?" 

Stadtrat Schlick anerkennt zunächst die großen Verdienste des 
Aufsichtsrats —Und' des Geschäftsführers der Gartenschau "Blühen ' 
des Barock" GmbH, die eine Erholungsstätte für die Einwohner 
.der Stadt und eine Attraktion für jedermann geschaffen hätten. ;. 

In der Begründung der Anfrage stellt dann Stadtrat Schöck fest' 
daß jetzt nicht untersucht werden solle, ob eine Erhöhung der  
Eintrittspreise notwendig oder gerechtfertigt gewesen sei. 
Doch klinge es seltsam, wenn für 1966 Rekordbesucherzahlen ge 
nannt würden und der geschäftsführende Direktor berichte, daß 
im vergangenen Winter Gewächshäuser im Betrag von 350 000.- DM 
aus den Ersparnissen der vergangenen Jahre gebaut worden seien r 
Die Erhöhung der Tageskarten erscheine gerechtfertigt und brin 


